

Chile "líder" ranking por discriminación en el trabajo

Sondeo latinoamericano de Laborum en cinco países nos ubicó en el primer lugar de una negativa lista.

Según el estudio denominado "Diversidad en el Trabajo" que la empresa Laborum efectuó en cinco países latinoamericanos, Chile encabeza el ítem que señala que trabajadoras han sido víctimas de discriminación en su puesto laboral, con un 84%.

Los porcentajes de otros países al respecto fueron 83% para Argentina, 74% para Panamá, 70% para Perú y 67% para Ecuador.

En el caso nacional, el 59%

84%

De los consultados en territorio nacional señaló que por diversas razones se ha sentido rechazado en el ámbito laboral.

de los encuestados dijo que se sintió discriminado por su edad, el 20% por género, el 9% por tener alguna discapacidad, el 7% por el color de su piel, y el 5% por su orientación sexual.

"El estudio muestra que los talentos de Chile son los que experimentan con mayor frecuencia discrimina-



Nuestro país -junto a Argentina, Panamá, Perú y Ecuador- participaron del estudio. / AGENCIAUNO

ción en su lugar de trabajo, con el porcentaje más alto de la región. Esto es una advertencia y debe ser un llamado de atención para adoptar medidas efectivas de inclusión y de concientización", explicó Diego Tala, director comercial de Laborum.

El sondeo contó con la participación de 4.658 personas,

y exploró aspectos de la inclusión y de la discriminación laborales.

Sobre posibles medidas que ayuden a fomentar un ambiente laboral más inclusivo, el 75% de los consultados en Chile considera que estas no son implementadas en su lugar de trabajo, mientras que el 25% opina lo contrario.